

Sprechen, Schreiben und Präsentieren mit Web 2.0-Anwendungen

Verena Heckmann

Der produktive Umgang mit Medien lässt sich sehr gut mit Web 2.0-Anwendungen bewerkstelligen, da die Schüler/innen zu Autorinnen und Autoren werden und eigene Inhalte "kreieren". Die Lernenden nutzen die verschiedenen Web 2.0-Diensten für die mündliche und schriftliche Textproduktion und präsentieren ihre Lernprodukte der Lerngruppe. Neben der Vorstellung der Web 2.0-Schreib- und Sprechwerkzeuge wird anhand von praktischen Unterrichtsbeispielen aufgezeigt, wie die Online-Anwendungen in den Spanischunterricht integriert werden können.